

## Hauptversammlung 10. Mai 2022

### **Genehmigung der geänderten Statuten**

Walter Bandi begrüßte an der 9. Hauptversammlung des Seniorenvereins 61 Vereinsmitglieder und 3 Gäste. Gemäss Traktandenliste wurden - coronabedingt - die Protokolle der Hauptversammlungen aus dem Jahr 2019, 2020 und 2021, der Jahresbericht 2021, die Jahresrechnung 2021 und das Budget 2022 sowie die revidierten Statuten vorgelegt und genehmigt. Mit einer Gedenkminute wurden die verstorbenen Mitglieder geehrt.

Seit der Hauptversammlung im Jahr 2019 sind Monica Rufer, Franz Erni und Christoph Knauer aus dem Vorstand zurückgetreten. Ihre Verdienste wurden gebührend gewürdigt und verdankt. Als neues Vorstandsmitglied wurde Dorothea Ambrosio einstimmig und mit grossem Applaus gewählt. Für weitere zwei Jahre wurde Irène Gilgen als Rechnungsrevisorin wiedergewählt, womit der Seniorenverein weiterhin auf ihr grosses Fachwissen zählen darf.

Gemeindepräsident Manfred Waibel hob auch dieses Jahr die Bedeutung des Seniorenvereins hervor und verdankte die geleistete Arbeit.

Mit einem herzlichen Applaus verdankten die Anwesenden das von der Gastronomie Domicil Weiermatt vorbereitete Zvieri.